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01. 台中市第 14.15 屆警友會理事長

02. 台中市市政顧問

03. 台中市政府國際事務委員會委員

兢兢業業從事專業機械製造行業近 40 年

贊助 100 萬於製作楊上峰教授為興大百年校慶設計之「躍升」藝術裝置

接任國立中興大學領袖學習會會長

將近四十年來，我一直於機械領域中工作與學習。小時候父母忙於經商，因此養成自己較

為獨立自主的個性。在中學時期喜好並專注於體育與社團活動，而成為學校的風雲人物，但也

因此荒廢學業；國中畢業時考不到理想的學校，上了職業進修學校，後來轉學進入夜間部在父

親經營的鐵工廠開始半工半讀的生活。

傑出表現

主要經歷

何永裕
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得獎感言

新英機械廠股份有限公司董事長

臺中市市政顧問

臺中榮總惠康基金會常務董事

臺中市大臺中警察之友會榮譽理事長
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與太太遊加拿大露易絲湖

參與台豐 2018ADT 高爾夫公開賽

父親受日本教育，對孩子的管教很嚴

厲，因而造就我對工作態度的執著與嚴謹，

經歷最基礎的工作：設計、採購和業務等工

作，一路走來有父親和兩位兄長的扶持，一

切都還算順遂，而工廠也日益茁壯。

自覺欠缺經營管裡的知識，凡事皆土法

煉鋼、順理成章，無法有周密的思維及管理

知識，於是於 1983 年進入東海大學企業管

理師進修班就讀。日後對公司經營管理、自

己的思維及工作計畫有很大的幫助。當時秉

持著有認真就有收穫的理念，對自己的工作

也很投入，因此在生意上小有成果，也習慣

整天忙於工作，很少參加社團或事業無關的

活動。1999 年，在友人強力推薦下，我參加

了磐石會 ( 企業家聯誼會 )，從此與社團、

異業重新有了互動，也陸續參加其他社團；

自 2007 年起接任台中市第 14、15 屆警友會

理事長，也經常直接或間接參與社會公益，

參與社團以來更讓我體會到：關懷、分享的

快樂。在此期間台中市政府聘為市政顧問及

國際事務委員，當然身為公司經營者還是心

繫事業以公司為重，在有限的時間下，自然

的會將自己部份的工作分攤給各單位專職人

員處理，相對的懂得分權與授權的重要性，

也能直接培養更多的人才。隨著事業體的發

展，我不斷地需要充實進修。行有餘力時，

更思及回饋社會，因此積極參與社會公益活

動，關心社會動脈，以企業的永續經營理念，

佐以對社會回饋的思維，關注企業在經營過

程中對社會及環境的影響。

2006 年是我人生與事業最大的轉變，

在這之前公司是由我和兩位兄長共同經營，

在此之後兄弟各自獨立經營，我接下母公司

新英機械公司獨立經營；萬事起頭難，幸好

當時有我原來帶領的團隊及我太太的全力支

持，更重要的是持續獲得老客戶們的信賴，

可以說是無縫接軌，將整個團隊的生氣達到

最高峰。至今，新英機械複合材料的碳纖維

布、電子材料的電子基材玻纖布之生產設備
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榮獲日立 HITACHI 優良廠商表揚

品質與製造銷售數量都是業界的領先者。將

產品更明確的定位為四大項：工業用材料、

複合材料、電子材料、客製化生產之機械設

備。我們經營模式與很多的企業最大不同，

我們不求量，而是把設備做好做精，留有空

間持續創新，為我公司秉持一貫原則。想要

成功沒有別的訣竅，靠的是一步一腳印的耕

耘；要成功沒有別的捷徑，唯有穩紮穩打，

大家自然就會口耳相傳，這是最可靠的行銷

方式。

大時代環境一直在巨變，雖然兢兢業業

努力的在耕耘，但在經營管理方面上的知識

總感到缺乏；而兩個在國外求學的犬子陸續

回來公司任職，對事務及技術日漸成熟，也

該是傳承的交替的前夕，但在未來整體規畫

仍然躊躇。幸值好友金福兄強力推薦報名中

興大學管理學院高階經理人碩士在職專班，

中興就讀的這過程中所獲得的知識成為我經

營發展事業與傳承事業之際的寶典，我在中

興學習到的使我感到受益無窮！轉眼間中興

已成為我的母校，中興惠我良多，我更以中

興為榮，能接收到獲選為本屆傑出校友的訊

息相當令我驚訝，中興優秀的校友何其多，

獲得此份殊榮真是不敢當，但受到學校的肯

定又令我感到十分榮耀，我自詡有更大的責

任，為中興與社會做出更多的貢獻！
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薛校長與漢翔公司廖董事長蒞臨公司指導

「寶劍鋒從磨礪出，梅花香自苦寒來」

短短的一句話，卻深刻地道出了磨練在成功

路上的作用。寶劍想要鋒利，就需要經過不

斷打磨；梅花想要綻放，就必須經歷風寒肆

虐。那麼，學弟學妹們，如果你想要學有所

成，必然也需要經過磨練地洗禮。現在，就

讓我們將每日的知識積累作為磨練的開始，

好好磨練自己吧。其實，許多中興的校友畢

業之後，在社會的各個角落，默默地克盡職

守，貢獻所學，為母校爭光，人人都是傑出

校友。為此，我願把母校給我的這分榮譽與

他們分享，並藉此與校友及仍在學的學弟、

學妹們互勉，他日個個成為母校傑出的校友。


